

FESTEJAMOS A LA MUJER RURAL

BOLETÍN DE PRENSA 00347

Ambato, 12 de octubre.- Como parte de la agenda programada por el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipalidad de Ambato por el Día Internacional de la Mujer Rural, se realizó la entrega de reconocimientos a las mujeres rurales del cantón en la mañana del jueves 12 de octubre del 2017, en el Salón de la Ciudad.

El acto contó con la presencia de María Fernanda Naranjo Alcaldesa (S) de Ambato, Irene López, Salomé Marín, Eliana Rivera concejales del cantón, Rita García Coordinadora Política de Mujeres de Tungurahua, Judith Custode Reina de Ambato y Anabel Jeréz Srta. Gobierno Municipal.

Bienaventurada eres mujer, porque eres valiosa, piedra preciosa en las manos de Dios, fue una de las frases que describían a las homenajeadas; María Fernanda Naranjo manifestó que las mujeres rurales son muy productivas “Está en nuestras manos, en manos de todas las autoridades seguir apoyando desde nuestras trincheras a ustedes mujeres de nuestro cantón, rescatando el trabajo formal que día a día lo realizan, apoyando así a que ustedes salgan adelante”.

Rita García informó que múltiples organizaciones no gubernamentales, barriales, profesionales y de distintos grupos étnicos y religiosos estarán presentes en las coyunturas públicas y políticas a favor de las mujeres brindando apoyo absoluto para promover, desarrollar y lograr el fortalecimiento organizativo para conseguir el sueño de equidad entre todos y todas.

Evelyn Garcés agradeció en nombre de todas las mujeres rurales la gestión realizada por la municipalidad de Ambato enfatizando que son mujeres de lucha y de empuje.

El homenaje finalizó con varias presentaciones artísticas entre ellas humorística, musical y danza cerrando así esta mañana de celebración.